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Zitat von vizerekordmeister 

Zweijahresplan beinhaltet ein Jahr in dem man sich findet.  Hier wurde schon nach
einem Monat der Trainer kritisiert und der Sportvorstandes für diese Aussage. 

Weil die Truppe zu teuer ist, um 1 Jahr zu vergeuden. Ferner fällt diese bei Nichtaufstieg eh
auseinander, von daher gibt es einen erneuten Umruch. Dann nächstes JAhr aufzusteigen wird
vermutlich schwieriger als jetzt.

Also ganz einfach: Nachdem man den Klassenerhalt in der letzten Winterpause lock, lässug und
leicht hergeschenkt hat, um dann zusätzliuch im Sommer den völlig falschen Trainer zu holen,
können wir usn jetzt wieder nachhaltig auf ein Rumstochern und Platzumflügen in Aue im
trüben Okotber einstellen...

Das war wieder so eine gnadenlose Meisterleistung, für dam sich dann Ende Septemebr auf der
JHV sogar noch gegenseitig die Schulter geklopft hat... 
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